



INFORMATION PRESSE

L'usine Compobaie de Marssac-sur-Tarn redémarre son activité aujourd'hui avec les salariés-associés de la Scop 3B Concept, soutenus par l'Union Régionale des Scop Occitanie Pyrénées

Deux mois après la liquidation de leur entreprise, la vingtaine de salariés qui a choisi de s'investir dans une nouvelle société coopérative et participative (Scop) pour reprendre l'activité et sauver leurs emplois lance la remise en route de l'usine de fabrication de blocs baie béton.

Les nouveaux salariés-associés de la Scop 3B Concept ne voulaient pas perdre de temps pour relancer l'activité de l'usine de Marssac-sur-Tarn. Avec le soutien de l'Union Régionale des Scop Occitanie Pyrénées, ils ont pu créer leur projet en moins de deux mois pour assurer la continuité avec les clients de l'entreprise et reprendre le carnet de commandes.

*"Le projet était nouveau pour tout le monde, mais la motivation était telle que nous avons très vite mis en place nos groupes de travail pour concrétiser notre projet de Scop" témoigne **Séverine Anglade-Malavelle**, membre du nouveau directoire avec Eric Kayzakian et Jean-Pierre Guitard. "L'accompagnement par l'Union Régionale des Scop Occitanie Pyrénées a été primordial, ils ont su trouver les mots pour nous donner confiance et pour répondre aux questions de chacun. Nous n'aurions pas pu créer 3B Concept tous seuls, ils ont joué un rôle essentiel dans notre projet."*

La Scop 3B Concept est soutenue par plusieurs partenaires, notamment le promoteur ADN Patrimoine qui est rentré au capital auprès des salariés, ainsi que Groupe Garona, Nexity Esprit Village Sud, Nacarat, Tarn et Garonne Habitat, Groupe Valophis Notre Maison, Altéal... et des Constructeurs de Maisons Individuelles.

En 2024, Compobaie affichait un chiffre d'affaires de 9,5 millions d'euros. La Scop prévoit 4,3 millions pour la première année.